

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 2195/2011 zur Sitzung am 14.12.2011

Standortprüfung für eine Kindertagesstätte in der Altstadt (CDU)

Seit längerer Zeit wird ein Standort für eine Kindertagesstätte in der Altstadt gesucht, um den Bedarf für die Betreuung der 2-jährigen und ab 2013 für die Betreuung der einjährigen Kinder abzudecken. Eine Einrichtung könnte einerseits in einem bestehenden Gebäude untergebracht werden, genauso möglich ist aber auch der Neubau einer Einrichtung.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wann wurde mit der Suche nach neuen Standorten begonnen?
2. Welche Standorte wurden bisher geprüft und mit welchem Ergebnis?
3. Hat es Gespräche mit freien Trägern (z. B. mit der Altmünstergemeinde, St. Rochus) über eine Erweiterung ihrer Einrichtungen gegeben? Wenn ja, mit welchem Ergebnis? Wenn nein, warum nicht?
4. Wurde erwogen, das Grundstück des ehemaligen Kindergartens St. Ignaz zu erwerben, um dort wieder eine Kita zu errichten? Wenn nein, warum nicht?
5. Gibt es entsprechend dem „Mombacher Modell“ die Möglichkeit, mit einem freien Träger zu kooperieren?
6. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten, die Kita in einem der zahlreichen leerstehenden Geschäfte in der Altstadt unterzubringen? Wie hoch wäre der finanzielle Aufwand?

Dr. Andrea Litzenburger
Fraktionsvorsitzende